

Senioren der CDU feiern

GANDERKESEE/KAS – Ins Jahr des Mauerfalls werden die Mitglieder und Gäste der Senioren-Union der CDU-Gemeindevereinigung Ganderkesee am Dienstag, 3. Dezember, zurückblicken, wenn sie im „Oldenburger Hof“ (Stolle), Wittekindstraße 16 in Ganderkesee, das 30-jährige Bestehen der Senioren-Union gefeiert wird. Um 16.45 Uhr beginnt die Veranstaltung, zu der laut Vorsitzendem Peter Strunk auch die hiesige CDU-Bundestagsabgeordnete Astrid Grotelüschen (Ahlhorn) als Gast erwartet wird.

Im Anschluss an Begrüßung und Grußworte werden im Rahmen der Feierstunde mehrere langjährige und verdienstvolle Mitglieder geehrt. Danach wird Werner Fleischer, stellvertretender Vorsitzender der Senioren-Union, in einer Ansprache das Zeitgeschehen des Gründungsjahrs 1989 wieder aufleben und die nachfolgende Entwicklung der Senioren-Union in Ganderkesee im Zeitraffer Revue passieren lassen. Nach einem Schlusswort wird bis zum Ende der Veranstaltung – gegen 19 Uhr – Zeit für einen gemütlichen Klönschnack bleiben, kündigt Strunk an.